

# *Realizan maestros mexicanos paro y plantón nacional en rechazo a la reforma educativa*

---



Ciudad México, 16 may (RHC) Cientos de maestros protagonizan un paro nacional y plantón en las inmediaciones de la Secretaría de Gobernación de México, para rechazar una vez más la reforma educativa impuesta por el presidente Enrique Peña Nieto.

La manifestación fue convocada por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación ante el impedimento de iniciar una mesa de diálogo con el Ejecutivo mexicano, y a modo de resistencia cívica.

Con el plantón los maestros demuestran su inconformidad con la reforma educativa y la evaluación docente, implementada por el gobierno de Peña Nieto desde 2015, la cual los obliga a evaluarse a fin de determinar si conservan su empleo o no, y define su promoción y estímulos.

Integrantes del Movimiento Magisterial de Bases (MMB) tomaron una autopista para exigir al presidente Enrique Peña Nieto la cancelación de la reforma y de la evaluación docente que consideran punitivas.

El paro educativo por 24 horas tuvo la participación de unos dos mil integrantes de la CNTE, que se movilizaron en la Autopista del Sol, que comunica con el balneario de Acapulco.

Según dirigentes de la CNTE, en el estado de Guerrero el paro fue acogido en la mayoría de los planteles.

En Oaxaca los docentes tomaron varias dependencias estatales, aunque fuentes estatales afirman que las escuelas de ese estado funcionaron en su gran mayoría.

Chiapas, en el sur del país, reportó plantones y paro de clases, así como la toma de cuatro estaciones radiales y tres televisivas.

Fuentes de la sección siete de la CNTE dijeron que los profesores, acompañados por estudiantes normalistas, tomaron los consorcios radiofónicos Radio Núcleo y Radio Digital, el Canal Cinco y el estatal Sistema Chiapaneco de Radio, Televisión y Cinematografía, con sede en la capital del estado, Tuxtla Gutiérrez.

Por su parte el secretario de Educación, Aurelio Nuño, reiteró su advertencia de que habrá recortes de salario y cese de empleo para los maestros que no acudan a sus aulas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93657-realizan-maestros-mexicanos-paro-y-planton-nacional-en-rechazo-a-la-reforma-educativa>



**Radio Habana Cuba**